

太女で一丸となった合唱祭



出し練習を行なう。年始は4月で、委員会は4月10日記念回の順番に実施された。美成たるに2月、挨拶アニアニ、先合べをし結果が生いをスミハ発も

だ声 | ど中限休クさ回民1。でルの練らみラれ合会7令包をク習れ、スた唱館日和美ラにた放が。祭でみシス励時課朝全が第太年込いもみ間後や1開4田7ん歌ホ、のの昼8催0市月

ここでがて、た日思ひとで目で集なせにた上ををらの引部発後た震でとはと一なま合唱がつくつクラ祭でに学たス校だの坂をきなた。歌標きまくた合よのが1盛披美初退が表の。わ聴力正特を歌「た」のが、といはなるほ間に唱合先をの上しい台て年は楽、魅のいな3切6事しる後つ6にてこま。はど少や、方せり。場唱がらが楽ののしを声程生

学友報知
デジタル八号

発行所

群馬県立太田女子高等学校
新聞部
電話(太田)(22)6651番



→円陣で士気を高める様子



←賞状とトロフィーを受け取った生徒



↓囲んでお弁当を食べる様子



→音楽部による発表

↑最優秀賞を受賞
→した3年5組

結果発表

- | | |
|------|--|
| 最優秀賞 | 3年5組 カイト 詞 米津玄師 曲 米津玄師 |
| 金賞 | 3年2組 サザンカ 詞 Saori/Fukase 曲 Nakajin/Fukase |
| | 2年4組 365日の紙飛行機 詞 秋元康 曲 青葉紘季/角野寿和 |
| | 1年4組 輝く未来 詞 グレン・スレイター (日本語詞 高橋知伽江)
曲 アラン・メンケン |
| 銀賞 | 3年3組 心の瞳 詞 荒木とよひさ 曲 三木たかし |
| | 2年5組 手紙～拝啓 十五の君へ～ 詞 アンジェラ・アキ
曲 アンジェラ・アキ |
| | 1年1組 RPG 詞 Saori/Fukase 曲 Fukase |



↑アンパンマンのマーチで会場を盛り上げた校長先生

悲劇を繰り返さないために

一大川小学校から学ぶ防災の重要性

大川小学校の校門とドーム



九月ノ月日

金行才力選舉

卷之三

ノイ院持して

三
一
七

起居事

12

通路が折

折れた体育館

	<p>7月29日、震災学習として宮城県にある石巻市立大川小学校を訪れた。</p> <p>大川小学校は、2011年に起きた東日本大震災で津波の被害を受けて廃校になってしまったが、現在も震災遺構として残されている。ここでは被災した当時のまま校舎を残していく、津波の恐ろしさを伝え続けている。見学時には、「震災による津波で娘を亡くした佐藤さんが語り部として私たちを案内してくださいました。</p> <p>2011年14時26分。東北地方の三陸沖で、マグニチュード9.0の巨大地震が発生した。その際に伴い、観測史上最大級といわれる大きな津波が多く発生した。そして、東日本大震災の死者・行方不明者は合計約80000人にのぼっており、亡くなった人の</p>
---	--

大半は巨大津波が原因であった。私たちが訪れた大川小学校がある、宮城県石巻市の釜石集落は、豊かな自然に囲まれたのどかな場所だ。当時は500人ほどが暮らしており、商店や民家が立ち並ぶ昔ながらの集落で、大川地区の中でも心地でもあった。ここに続いていた日常生活が、抗えない自然の力により壊されてしまった。大川小に到着してまず目に入ってきたのは、校門と壁が壊れたホールだった。佐藤さんはおっしゃつた。

さんのお話によると、校門に校銘板しか残っていないのは、津波の勢いで柵が壊れてしまつたからだそうだ。石で作られていた場所だつた。「この大川小学校は、東日本大震災の津波で大きな被害を受けました。たくさんの人が亡くなり、私たちにとってはつらい記憶です。ですが、つらいから、怖いからといって目を伏せていいいものではありません。もう一度同じ過ちを繰り返さないよう、向き合わなければいけない現実なのです。」と佐藤さんはおっしゃつた。

次に私たちは、校庭で説明を聞いた。毎日昼休みになると元気よく校庭に駆け出していく子どもたちの姿があつた。毎

The image consists of two side-by-side photographs of a severely damaged school building. The left photograph shows the exterior, featuring a long, low building with a prominent red balcony supported by white columns. The balcony has multiple circular holes, likely from shrapnel or debris. The windows are shattered, and the overall structure appears fragile. The right photograph shows the interior of a classroom that has been completely destroyed. The ceiling is collapsed, with large metal beams and twisted rebar hanging down. Debris is scattered across the floor. The walls are yellow and show signs of water damage. A row of green chalkboards stands against one wall.

<p>た。つまり、子どもたちを津波が来る方ばかり。この84人は助かっている人がいる。</p>	<p>た。大川小は、海から侵食する津波と、学校近くの北上川に上った。佐藤さんは、低学年の二方向からの被害を受けた。津波が見え出された先生は、海からやっと指示をついた。津波を避けようとした。海水と一緒に、大川小学校では、74人の児童と、10人の教職員の計84人が亡くなつた。もどかしさを逃がした。しかし普段から避難経路を逃げていて、そこは北上川に混ざつた津波が真正面から襲つてきていた。つまり、子どもたちは津波が来る方ばかり。この84人は助かっている人がいる。</p>	<p>た。大川小は、海から児童の命を奪つ判断した。大川小は、児童の命を奪つたかも知れない。向へ向かわせてしまつたかも知れない。</p>
<p>か。(吉)</p>	<p>た。大川小は、児童を率いるために列の先頭になり、真っ先に波に呑まれてしまつたという。大川小学校では、児童だけではなく、多くの人の命を奪つていく。命を落として、災害は一瞬にして多くの人の命を奪つておこることが大切だと思つた。なお、7月27・28号では「防災特集」についての記事を掲載しているので、ぜひ参考にしてみてはどうだろう。</p>	<p>た。大川小は、児童を率いるために列の先頭になり、真っ先に波に呑まれてしまつたといふ。今までに災害が起きたことがないからと言って、この先で、常日頃から緊急時の避難場所を確認したり、防災グッズを準備したりするなど、防災意識を高めておくことが大切だと思つた。</p>



大川小の裏山

'未来を拓く'といふ

言葉は大川小学校の

スローガンである。大

川小学校は、14年前

に起きた悲劇を繰り

返さないために、震

災遺構として残って

いる。そのため私た

ちは震災の記憶を風

化させず、未来を拓

いていかなければな

らない。

編集後記

学友報知第274号 12月24日発行!

学友報知第274号では、練乱祭での思い出の写真をたくさん掲載しています！さらに、クリスマスの秘密も……！？乞うご期待！！！

